
 

 

 

 

 

 

 

  

       鈴鹿市中学校音楽会！ 
      

 １１月２日（水）， イスのサンケイホール鈴鹿（市民会

館）において，鈴鹿市中学校音楽会が開催されました。コ

ロナ禍による中止が続き，今年は３年ぶりの開催となりま

した。市内１０の中学校が午前５校，午後５校に分かれて

の二部開催となりましたが，他校と交流できる学校行事は

久しぶりであり，どの学校の生徒も代表にふさわしい態度

と演奏を披露していました。 

  

本校からは，３年１組，２組の生徒が出場しました。演奏順

が１０番目となり，音楽会の最後を締めくくる大役を素晴ら

しい演奏で果たしてくれました。 

 来年も素晴らしい音楽会が無事に開催されることを願っ

ています。 

 

 

 

 

3年生 「第２回 進路説明会」 

 

11月１１日（金），3年生の「第 2回進路説明会」を開催しました。3年生の保護者の

皆様には，大変お忙しい中，また平日の午後という出にくい時間帯の開催にもかかわらず，

多数のご参加をいただき，ありがとうございました。 

昨年は，コロナ対策で各教室に分かれて入っていただいてのリモート開催といたしまし

たが，今年は県立高校の出願が Web 出願になるなど，例年のシステムから大きく変更に

なっている点があることから，体育館での一斉説明とさせていただきました。3 年生の生

徒も保護者の皆さんも約 1時間の説明を真剣に聴きとっていただきました。 

生徒が進路を選択するにあたっては，自分の将来の生き方や生活について夢や希望を持

ち，その実現に向けての計画を立て，自分の意志と責任で生き方を考えていくことが大事

です。そのため進路選択は，中学校卒業後の進路先の的確な情報収集のもとに，自分の能

力・適性を考えあわせ，自分が納得できるものにする必要があります。これから担任と生

徒との進路相談は随時行われていきますが，とくに保護者とともに行う進路相談は重要な

場となります。生徒の主体的な進路決定のためには，保護者の理解と支援がなければなら

ないからです。 
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「来てよかった， 

  明日も来たい」 

     と思う学校 



今回の説明会で進路選択の全てを隈なく説明できたわけではありません。この説明会を

きっかけとして，これからご家庭でも十分にお子様とお話し合いをいただきたいと思いま

す。配布された資料につきましても，不明な点がありましたら遠慮なく担任，進路担当ま

でお尋ねください。本人にとってベストな進路選択ができるよう，できる限りの情報提供

を行ってまいりますので，よろしくお願いいたします。 

また，出願等，進路関係の提出書類につきまして，遅延・不備がないようにご協力をお

願いいたします。 

 

 

１年生 社会見学 「キッザニア甲子園」  

 

 １１月７日（月），１年生が社会見学を実施しました。コロナ禍のため，ここ２年間は社

会見学が実施できなかったため，３年ぶりの実施となりました。目的地は，兵庫県西宮市

にある「キッザニア甲子園」です。 

 キッザニアは楽しみながら社会のしくみを学ぶことができる施

設です。体験できる仕事やサービスは約１００種類あり，本格的な

施設や道具を使って大人のようにいろいろな仕事やサービスを体

験することができます。 

 生徒たちは，意欲的に予約を取っ

てはスタッフさんの指導のもと体

験を重ねていました。「時間を守る

（５分前行動）」など自分たちで決

めた約束事を守り，充実した１日と

なりました。この体験を２年生での職場体験学習へとつな

げていきたいと考えています。 

 

 

２年生 キャリア教育 

～職場体験学習にかえて～ 
 

 １１月１日（火）２日（水），８日（火）９日（水）の４日間で，２年生がオンラインを

活用した企業体験学習を行いました。 

 本来であれば，１１月８日から市内の様々な事業所において職場体験学習を実施する予

定でした。２年生の職員は生徒人数分の職場を確保するべく１学期から準備を進めていま

したが，夏休み後半から９月にかけてのコロナ第７波の影響を受け，残念ながら事業所で

の体験を断念いたしました。 

 生徒たちにとっても楽しみにしていた体験学習ができなくなり，残念であったと思いま

すが，気持ちを切り替え，オンラインでの出前授業に真剣に取り組んでいました。 

 明治安田生命様には「財産のしくみ」，Ｒ＋ｈｏｕｓｅ様には「これから必要とされる人

材」，トヨタＳＤＧ’Ｓ様には「未来スクール」というテーマで授業していただきました。    

ご協力いただいた関係者の皆様，ありがとうございました。 


